

SIARAN PERS

Turnamen esports Asia Pacific Predator League 2024 Dimulai, Mempertandingkan Grand Final Valorant dan DOTA2 di Manila, Filipina

Jakarta, 5 September 2023 – Acer secara resmi hari ini (05/09) membuka turnamen *esport* Predator League 2024. Melalui pelaksanaan turnamen *esport* berskala internasional ini, Acer terus menyatakan komitmen perusahaan dalam pengembangan ekosistem *esports* nasional, sekaligus memberikan ruang bagi atlet *esport* nasional bertanding di kancah internasional. Nantinya Acer akan mencari atlet *esport* dari seluruh kawasan Asia Pacific, untuk mengikuti pelaksanaan Grand Final Acer Asia Pacific Predator League 2024, yang akan berlangsung di SM Mall of Asia Arena di Manila, Filipina mulai 13-14 Januari 2024. Menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam gameplay Dota 2 dan valorant, atlet esports yang bertanding pada turnamen tersebut akan memperebutkan Predator Shield dan berkesempatan memenangkan prize pool senilai USD400,000.

Digelar sejak tahun 2018, APAC Predator League telah menjadi kompetisi *esport* untuk mengembangkan potensi terbaik dari sejumlah atlet *esport* profesional maupun mereka yang baru memasuki dunia *esport*. Hal ini terbukti dari antusiasme pendaftaran ribuan tim setiap Predator League digelar, untuk berkompetisi di ajang Predator League dan meraih gelar juara. Langkah Acer menggelar Predator League secara rutin, telah membuktikan bahwa Acer memberikan kesempatan kepada para atlet *esport* untuk mengembangkan karir mereka. Hal ini dilakukan Acer juga untuk mempromosikan industri *esport*.

Andrew Hou, President of Acer Pan Asia Pacific Operations, mengatakan, “Turnamen esports Predator League merupakan komitmen jangka panjang perusahaan untuk meningkatkan level permainan dari komunitas gaming di kawasan asia pacific, yang selama beberapa tahun terakhir memiliki prestasi di kancah dunia. Kami menyambut dengan gembira pelaksanaan puncak Predator League 2024 yang akan kembali diadakan di Manila, Filipina sebagai salah satu basis penggemar esports terbesar di dunia dan juga paling dinamis. Kami berharap dapat menyaksikan gameplay luar biasa dari seluruh atlet *esport* pada Grand Final Acer Asia Pacific Predator League 2024.”

Untuk informasi lebih lanjut terkait penyelenggaraan Grand Final Acer Asia Pacific Predator League 2024 silakan kunjungi predator-league.com & [Instagram](#), [Facebook](#), [Tiktok](#) Predator Gaming Indonesia

Tentang Acer

Didirikan pada tahun 1976, Acer adalah salah satu perusahaan ICT terkemuka di dunia dan telah hadir di lebih dari 160 negara. Saat Acer berevolusi dengan industri dan mengubah gaya hidup, Acer berfokus untuk memungkinkan dunia di mana perangkat keras, perangkat lunak dan layanan menyatu satu sama lain, menciptakan ekosistem dan membuka kemungkinan baru bagi konsumen dan bisnis. 7.700 karyawan Acer berdedikasi pada riset, desain, pemasaran, penjualan dan dukungan produk serta solusi yang mendobrak batasan antara manusia dan teknologi. Silahkan kunjungi www.acer.com untuk informasi lebih lanjut.

Tentang Acer Indonesia

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1998 dan merupakan pemain utama di industri PC Indonesia. Acer telah mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, termasuk memimpin pasar laptop untuk sektor pendidikan di Indonesia dengan lini Chromebook. Saat ini Acer Indonesia telah berkembang dari perusahaan hardware menjadi *hardware + software + services* dan *cyber security*, menawarkan berbagai produk, solusi, layanan, dan manpower dengan teknologi terkini. Selama perjalanan bisnisnya, Acer memperoleh prestasi yang menempatkannya sebagai merek laptop dan PC pilihan masyarakat Indonesia. Terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima, di antaranya;

Indonesian Customer Satisfaction Award selama 11 tahun berturut-turut, dan penghargaan Top Brand Award selama 16 tahun berturut-turut sejak tahun 2008 - 2023. Sebagai wujud komitmen dukungan terhadap industri *game*, secara konsisten Acer juga menghadirkan inovasi terdepan dengan fitur unggulan melalui lini Predator *Gaming*. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 110 lokasi di 90 kota dan 36 provinsi di Indonesia, Acer Contact Center dengan tarif lokal 1500-155, serta layanan melalui media sosial selama 24 jam setiap harinya.

Media Contacts Acer Indonesia

Renaldy Felani

Marketing Communication Manager - Acer Indonesia
renaldy.felani@acer.com
+62 81212123088

Abhipraya

Advo Indonesia - Public Relations
Abhipraya@advo-indonesia.com
+62 81214914495

© 2023 Acer Inc. All rights reserved. Acer and the Acer logo are registered trademarks of Acer Inc. Celeron, Intel and the Intel logo are trademarks of Intel Corporation or its subsidiaries in the U.S. and/or other countries. Other trademarks, registered trademarks, and/or service marks, indicated or otherwise, are the property of their respective owners. All offers are subject to change without notice or obligation and may not be available through all sales channels. Prices listed are manufacturer suggested retail prices and may vary by location. Applicable sales tax extra.

Selamat siang rekan rekan media,

Acer secara resmi hari ini (05/09) membuka turnamen *esport* Predator League 2024. Melalui pelaksanaan turnamen *esport* berskala internasional ini, Acer terus menyatakan komitmen perusahaan dalam pengembangan ekosistem *esports* nasional, sekaligus memberikan ruang bagi atlet *esport* nasional bertanding di kancah internasional.

Nantinya Acer akan mencari atlet *esport* dari seluruh kawasan Asia Pacific, untuk mengikuti pelaksanaan Grand Final Acer Asia Pacific Predator League 2024, yang akan berlangsung di SM Mall of Asia Arena di Manila, Filipina mulai 13-14 Januari 2024. Menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam gameplay Dota 2 dan valorant, atlet *esports* yang bertanding pada turnamen tersebut akan memperebutkan Predator Shield dan berkesempatan memenangkan prize pool senilai USD400,000.

Mewakili Acer Indonesia, berikut terlampir dalam email ini berita pers Predator League 2024.

Semoga informasi yang kami sampaikan dapat bermanfaat bagi pembaca setia rekan media. Terimakasih atas perhatiannya. Jika ada pertanyaan lebih lanjut, silahkan hubungi Advo Indonesia dengan me-reply email ini.